

# LA MÁQUINA DE LA NASA QUE HACE BRILLAR A NATALIA DUCÓ

DESCUBIERTA A PROPÓSITO DE LAS MOLESTIAS DE LOS ASTRONAUTAS AL REGRESAR DEL ESPACIO, ESTA TECNOLOGÍA EUROPEA REGULA LOS CAMPOS ELECTROMAGNÉTICOS MEJORANDO DOLENCIAS, AFECCIONES CRÓNICAS Y PREVINIENDO ENFERMEDADES.

“Siempre he tenido molestias en mi hombro por la sobrecarga que he tenido como atleta profesional en el lanzamiento de la bala. Pese a que mi umbral del dolor es bastante alto había un momento en que no podía aguantar y tenía que bajar la intensidad del entrenamiento o definitivamente, parar”.

Así explica Natalia Ducó las afecciones que logró superar gracias a una particular **terapia de microestimulación celular** que se realiza hace dos años y que le ha permitido continuar con la exitosa carrera que el 4 de septiembre la hizo ganadora de la medalla de plata en el Torneo Internacional de Lanzamientos en Thumer, Alemania; avanzar a semifinales en el pasado Mundial de Beijing y conseguir el bronce en la reciente versión de los Panamericanos de Toronto. “Desde que empecé nunca más suspendí los tratamientos, dejé los antiinflamatorios y pude continuar el nivel de exigencia al que me expongo todos los días”, agrega.

La nueva tecnología que usa Natalia, registra, analiza y regula los campos electromagnéticos del organismo, a través de dos máquinas (*Ondamed*, Alemania y *Vitatec global diagnostics*, Suiza), logrando disminuir significativamente el dolor, recuperar energía y funcionalidad, y reforzar el sistema inmunológico.

Rodolfo Lüttges, terapeuta y director del centro **Biomedics**, representante de esta maravilla en el país; explica que aquellas enfermedades complejas y multifactoriales que no tienen un tratamiento tan claro desde la medicina tradicional, pueden ser abordadas desde

esta perspectiva holística. “La frecuencia de una determinada sustancia como una toxina o microorganismo puede ser retenida por el cuerpo por largos períodos, interfiriendo en los procesos fisiológicos, esta máquina permite detectar su presencia, ubicación y definir un procedimiento”.

Los pacientes que se someten son conectados a una unidad de diagnóstico que efectúa más de 100 millones de mediciones de 540 estructuras y 13 sistemas del cuerpo humano. Los resultados se exhiben en una pantalla como gráficas 3D de esqueleto óseo, cerebro, vasos sanguíneos y estructuras nerviosas, que son consideradas en la interpretación.

Según las necesidades de cada persona, el equipo proporciona un completo programa multidisciplinar que integra medicina convencional y complementaria, utilizando sesiones de microestimulación celular de **autorregulación de los campos electromagnéticos**; homeopatía, homotoxicología, biopuntura, medicina biorreguladora y consultas de nutrición, kinesiología y psicoterapia.

Con certificaciones europeas y de la **Food and Drug Administration** (FDA) en Estados Unidos, esta tecnología permite tratar el dolor crónico de patologías oncológicas o afecciones como fibromialgia, artritis reumatoide, lesiones, problemas al colon, columna y prevenir un gran número de enfermedades. (Biomedics. Lo Fontecilla N 101, Torre A, Oficina 608, Las Condes. Fono: 223353179 / **Biomedics.cl**)

